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Genova, 05/08/2024 

    

          Al Signor Sindaco 

          Comune di Genova 

                                                                                             SEDE 

 

MOZIONE N. 80/2024 

OGGETTO: RICHIESTA AVVIO PERCORSO PER RIAPERTURA DI UNA STAZIONE DEI 

CARABINIERI COMPETENTE PER I QUARTIERI DI PONTEDECIMO E SAN QUIRICO.   

 

  

CONSIDERATO CHE  

  

- nel 2006 venne chiusa e trasferita la Stazione dei Carabinieri competente per i 

territori di Pontedecimo e San Quirico; 

 

- in un primo momento la stazione venne trasferita nel Comune di Serra Riccò; 

 

- inizialmente quel presidio continuò ad avere competenza territoriale anche per le 

zone di Pontedecimo e San Quirico;   

  

- attualmente la competenza della zona di Pontedecimo/San Quirico appartiene al 

presidio di Bolzaneto, fisicamente situato nel quartiere di Genova Rivarolo, nella 

stessa struttura che ospita anche il presidio dell’omonima delegazione. 

  

CONSIDERATO INOLTRE CHE  

  

- le zone di Pontedecimo e San Quirico: 

 • al proprio interno non vedono la presenza di un commissariato di Polizia di Stato 

in quanto tutto il Municipio 5 Val Polcevera rientra nella competenza del 
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Commissariato di Cornigliano, la cui Struttura si trova fisicamente nell’omonimo 

quartiere, territorialmente quindi Municipio 6 Medio Ponente;  

 

• sono coperte da una struttura di Polizia Locale, situata nel palazzo comunale di 

Via Guido Poli, a Pontedecimo, la quale, grazie all’importante lavoro svolto in questi 

anni dall’amministrazione, effettua un servizio di apertura al pubblico. 

   

PRESO ATTO CHE  

  

- Pontedecimo è il quartiere più a nord del Comune di Genova, la quale conta 

assieme alla zona di San Quirico oltre 12.000 abitanti;  

- negli ultimi anni sono stati diversi gli esposti promossi da autorità, commercianti 

e comitati spontanei di cittadini in merito agli episodi di microcriminalità all’interno 

di questi territori;  

- la morfologia della Val Polcevera e dei quartieri che la compongono rende difficile 

per le forze dell'ordine svolgere un controllo capillare sul tutto il territorio. 

  

EVIDENZIANDO  

  

pertanto la necessità di avviare un percorso per il ripristino del Presidio dei 

Carabinieri per le zone di Pontedecimo e San Quirico.   

  

SI IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

- ad intercedere presso il Comando Legione Liguria dei Carabinieri e il Prefetto, per 

sensibilizzare l'inizio di un percorso che porti al ripristino di una Stazione dei 

Carabinieri all’interno dei territori di Pontedecimo e San Quirico;  

  

- nell’ottica di raggiungere questo importante risultato di procedere, attraverso le 

Direzioni competenti, affinché venga verificato se: 

 

• all'interno del patrimonio immobiliare comunale situato nell’area territoriale 

compresa tra Pontedecimo e San Quirico, possa esserci una struttura idonea che 

possa ospitare una Stazione dei Carabinieri e, in tal caso, attraverso le opportune 
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procedure con il Ministero competente e l’Arma dei Carabinieri, a destinare 

l’immobile a tale scopo; 

 

• all'interno del patrimonio comunale situato nell’area territoriale compresa tra 

Pontedecimo e San Quirico vi sia una superficie che possa ospitare la costruzione 

di una nuova caserma e, in tal caso, attraverso le opportune procedure con il 

Ministero e l’Arma dei Carabinieri, a destinare l’area per tale scopo. 

 

- a sensibilizzare un percorso attraverso la Prefettura che possa comprendere i corpi 

di pubblica sicurezza e soccorso pubblico a ordinamento civile, per verificare se 

all'interno di eventuali proprie strutture presenti nei territori di Pontedecimo e San 

Quirico possano esserci spazi idonei e non utilizzati da destinare alla realizzazione 

di una nuova caserma dei Carabinieri. 

 

 

         IL CONSIGLIERE COMUNALE 

         Alessio Bevilacqua        

      

         

I Consiglieri Comunali: 

Federico Bertorello – Fabio Ariotti 

 

(documento firmato digitalmente) 


